

Chers enfants,

Nous tenions à vous remercier pour votre attention et vos cadeaux pour Noël. Pour nous qui sommes loin de nos familles en cette période particulière, vos dessins ont été un vrai réconfort. Ils participent déjà à décorer un bon nombre de pièces du bateau. Notre frégate est actuellement déployée dans le grand Nord, entre l'Islande, la Norvège et les îles Féroé. Nous croisons au pays du père Noël et nous pensons bien à vous entre deux chutes de neige.

Nous vous remercions encore pour vos cadeaux

Les marins de la FREMM Bretagne équipage B

Ci-joint, une photo de notre frégate en Islande



